

Samedi 19 avril	Samedi Saint	Dimanche 27 avril	2^{ème} dimanche de Pâques
10 h 30 Confessions à l'église de VALRÉAS jusqu'à 12 h 00		09 h 30 Messe à l'église de GRILLON	
11 h 00 Confessions à l'église de VISAN jusqu'à 12 h 00		09 h 30 Préparation à la Première Communion à la Maison St Jean Paul II	
15 h 30 Confessions à l'église de GRILLON jusqu'à 16 h 30		10 h 45 Messe des familles à l'église de VALRÉAS à l'intention des défunts Paul et Jean-Luc BUCELLE , Sœur Marie Dominique, Elie MARTIN , Yves PEREZ, Jean AUBERT-COUTURIER, Eliane BROCHENY, Jean-Marius GALABERT, et famille GOUBILLOT des familles GALABERT- GUILBERT	
15 h 30 Confessions à l'église de RICHERENCHES jusqu'à 16 h 30			
21 h 00 Veillée Pascale à l'église de GRILLON animée par le Chœur St Joseph Baptême de Chloé et Charline			
Dimanche 20 avril RÉSURRECTION du SEIGNEUR		MESSAGE DE PÂQUES DE M^{GR} FONLUPT	
09 h 30 Messe de Pâques à l'église de RICHERENCHES			Le printemps est bien là, même s'il peine quelque peu à s'installer. La nature en son réveil a repris chaque jour ses droits et vient égayer nos paysages. Dans notre vie nous continuons à traverser des moments difficiles et la vie internationale peut maintenir notre inquiétude. Nous sommes dans une période très incertaine avec des confrontations pouvant profondément déstabiliser les pays et nos manières de vivre en relation. Qu'est ce qui peut soutenir le vivre ensemble d'une manière sereine et pacifiée ? Chacun dans sa vie plus personnelle connaît des inquiétudes, des fragilités, des soucis... même si des rayons de lumière transpercent parfois le quotidien des uns et des autres. C'est au cœur de cette réalité souvent complexe que les chrétiens célèbrent la fête de Pâques. Leur vie n'est pas plus assurée et tranquille que celle d'autres. Avec eux, en cette fête, nous accueillons l'annonce de la victoire du Christ sur la violence et sur la mort. Cette nouvelle ouvre un horizon d'Espérance. Les Évangiles nous témoignent de la manière dont Jésus retourne la violence qu'il subit, en la transformant en un mouvement de don. « <i>Ma vie personne ne la prend, c'est moi qui la donne</i> ». Il nous appelle ainsi, nous invitant à traverser et dépasser toute souffrance par une vie tournée vers les autres. Nombreux, sont ceux qui, croyants ou non, vivent de cet élan, attestant ainsi que l'Espérance est tenace et nous donne de nous redresser. Nombreux également sont ceux et celles qui accueillent ce signe comme un appel pour leur vie : ce sont les catéchumènes qui vont recevoir le baptême dans la nuit pascale. « <i>Pèlerins d'Espérance</i> », c'est l'invitation que l'Église adresse à ses membres en cette année jubilaire où nous célébrons le salut qui nous est donné. Témoigner que notre vie est aimantée par l'Espérance. En sa vie, sa mort et sa résurrection Jésus le Christ nous comble d'un amour puissant qui vient traverser toute souffrance et toute mort. Cet amour que nous accueillons et que nous sommes invités à déployer dans le service de nos frères. Désormais, au milieu de l'histoire des hommes, la croix signe ce retournement. D'objet de supplice, elle devient le signe de l'amour donné, livré, et nous invite à nous laisser éclairer et entraîner par Lui. En ces jours de Pâques, je souhaite à chacune et chacun de pouvoir accueillir l'amour qui lui est porté et lui permettre de rejoindre tous les lieux de nos vies. Nous serons ainsi témoins de celui qui est Le Vivant.
10 h 45 Messe de Pâques à l'église de VALRÉAS à l'intention des familles LEPOIVRE et JONOT, TARIOTTE et ARNAUD			
11 h 00 Messe de Pâques à l'église de VISAN à l'intention du défunt Michel ORDENER			
15 h 00 Mariage de Mélanie GARCIA et Killian DEBUE à l'église de VALRÉAS			
Lundi 21 avril Lundi de Pâques			
18 h 00 Groupe de prière à l'église de VALRÉAS			
Mardi 22 avril Mardi de Pâques			
10 h 45 Messe aux Capucins à VALRÉAS			
14 h 00 Baptême à l'église de VALRÉAS de Lucas NAGY			
15 h 30 Chapelet à l'église de RICHERENCHES			
16 h 45 Catéchèse à la Maison St Jean-Paul II			
18 h 15 Messe à la chapelle de l'hôpital à l'intention de Berthe et Baptiste MOREL			
Mercredi 23 avril Mercredi de Pâques			
08 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS			
09 h 15 Catéchèse à l'ancien presbytère de VISAN			
10 h 30 Adoration, confessions, louanges à l'église de VALRÉAS			
19 h 00 Catéchuménat des adultes			
Jeudi 24 avril Jeudi de Pâques			
15 h 00 Réunion de quartier de Yannick BEAUNY au presbytère de VALRÉAS			
16 h 30 Catéchèse à l'église de RICHERENCHES			
16 h 45 Catéchèse à l'ancien presbytère de VISAN			
18 h 15 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS			
Vendredi 25 avril Vendredi de Pâques			
09 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS à l'intention des défunts des familles DUCHE-TOUBIN			
10 h 00 "Thé Sympa" à l'Oustaou à VALRÉAS			
Samedi 26 avril Samedi de Pâques			
10 h 45 Messe à Beau soleil à VALRÉAS			
18 h 30 Messe à l'église de RICHERENCHES			

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan

Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr ☎ Presbytère de VALRÉAS : 04. 90. 35. 02. 59.

Site internet : <https://www.enclave.paroisse84.fr> ou tapez **Paroisse de Valréas** dans votre navigateur



N° 1408 25.04.19

EVENEMENTS ET INVITATIONS

IL VIT, LE CHRIST, NOTRE ESPÉRANCE ET IL EST LA PLUS BELLE JEUNESSE DE CE MONDE

Chers frères et sœurs,

C'est en 2022 que je vous adressais la lettre pastorale : « *Vous êtes la lumière du monde.* »

Rappel de notre vocation de chrétiens à témoigner de la lumière que nous recevons du Christ, qui appelle notre élan profond, notre persévérance, notre responsabilité également.

Pour vivre et témoigner de cette Bonne Nouvelle attendue fortement aujourd'hui, j'ai invité nos communautés paroissiales à interroger notre présence sur notre beau territoire du Vaucluse, riche de sa diversité, complexe également par ses évolutions rapides et profondes.

Cela est en train de modifier nos différents secteurs pastoraux qui vont être élargis pour nombre d'entre eux. Ce travail approche de son terme, et d'ici le mois de juin je pourrai présenter la carte de ces nouveaux secteurs.

Ce remodelage intervient pour redonner un souffle, un élan, à notre vie ecclésiale. Cela nous a amenés à approfondir la mission de nos communautés et le travail que nous avons à mener ensemble, prêtres, diacres, religieux et fidèles en lien avec nos contemporains.

Progressivement, et très profondément, notre Église se transforme et change de visage.

Nous savons que la moyenne d'âge de nos communautés est élevée.

Déjà bien des initiatives sont prises pour assurer une transmission de la foi.

Le service de la Pastorale des jeunes et des vocations travaille pour organiser les pèlerinages et toutes les rencontres proposées. Une vraie coresponsabilité est née entre les jeunes prêtres et les laïcs en responsabilité dans ce service

COMMENT DONNER AU DENIER DE L'ÉGLISE?

Par carte bancaire :

- sur un site sécurisé :

<https://don.diocese-avignon.fr/arya/~mon-don>

- c'est rapide
- vous recevez de suite votre reçu fiscal

Par prélèvement automatique :

- avec carte bancaire
- avec prélèvement SEPA
- c'est le même site sécurisé

Par chèque c'est classique !

- veuillez établir votre chèque à l'ordre de AD AVIGNON-DENIER 2025
- l'envoyer à l'adresse suivante :
Archevêché - Pôle Ressources –
- 31 Rue Paul Manivet – 84000 Avignon

Un reçu fiscal vous sera adressé automatiquement.

diocésain. Ils sont aujourd'hui en train de tisser un maillage au service de l'accueil de la Parole pour chacun.

Cela est à regarder en relation avec tout l'ensemble de ce que nous vivons en paroisse, dans les services diocésains, à la curie diocésaine, dans nos familles - églises domestiques par excellence, dans les communautés religieuses

C'est ainsi que notre Église se tient en tenue de service pour témoigner de bien des manières de la Bonne Nouvelle qui l'habite : « *Il vit, le Christ, notre espérance et il est la plus belle jeunesse de ce monde.* »

J'invite chacune et chacun, à entrer dans l'élan de cette conversion profonde pour notre Église locale. L'enjeu est d'annoncer à notre temps notre Dieu qui s'est incarné, le Christ mort et ressuscité, Espérance pour nos vies.

C'est grâce à votre confiance en Dieu et en Son Église que, par votre générosité et vos dons fidèles, nous pouvons répondre aujourd'hui encore à notre soif, celle de notre monde, par la mission que l'Église nous confie.

Permettez-moi de vous exprimer, dès ce message, ma grande reconnaissance pour votre engagement et la confiance qu'il signifie, et vous assurer de ma prière pour ce peuple confié à la charge de mon ministère.

+ François Fonlupt

LE PÈRE CLÉMENT À LA CANONISATION DE CARLO ACUTIS

Dimanche 27 avril, je serai à Rome pour la canonisation de Carlo Acutis (1991-2006), à l'occasion du jubilé des adolescents. N'hésitez pas à me confier vos intentions de prière spécialement pour les jeunes de vos familles et vos petits-enfants. Par exemple avec une lettre ou simplement leur prénom. (avant le mercredi 23)

Père Clément

ENCLAVE SANS FRONTIÈRES

Le numéro de l'été se prépare déjà...Merci de nous faire parvenir vos articles avant le 05 mai.



Pour être ensemble tout simplement

la Conférence St Vincent de Paul de l'Enclave vous invite au

THÉ SYMPA À VALRÉAS

rencontres - jeux de société - repas partagé



VENDREDI 25 AVRIL
de 10 h à 16 h

salle de l'Oustau - espace Jean Duffard
Suzanne : 06 40 32 37 20 - Michel : 06 67 88 95 49